
Wednesday, February 5, 2020

FSR-Sitzung 000 
Protokoll: Emil

Anwesend: Johannes, Emil, Lea, Valentin, Matthias K., Matthias S., Aaron, Cole, Ulf 
(Gast)

Unentschuldigt: Julius

Beschlussfähig: Ja


Sitzung wird eröffnet.


1. Ämter:  

Finanzbeauftragte*r: 

Valentin will das Amt übernehmen.


Öffentliche Wahl? Ja: 8, Nein: 1


Wir stimmen also öffentlich darüber ab, ob Valentin Finanzbeauftrager wird.


Ja: 7


Nein:0


Enthaltung: 1


Valentin nimmt das Amt an und ist damit Finanzbeauftragter des FSR. 

Vernetzungsbeauftragte*r: 

Matthias K. meldet sich zur Wahl.


Wieder öffentliche Wahl:


Ja: 7


Nein: 0


Enthaltung: 1


Matthias nimmt das Amt an und ist Vernetzungsbeauftragter. 

(Johannes verlässt die Sitzung. Sieben Mitglieder bleiben übrig: Matthias S, Matthias K, 
Lea, Cole, Valentin, Aaron und Emil) Wir sind also immer noch beschlussfähig. 
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- 2. Philofahrt 2020: 

Vorschlag von Matthias S. zum Datum: Anfang des Wintersemesters, damit “Erstis” 
eingebunden werden. Oder andere Veranstaltung für die Erstis (Bachelor und Master) 
zum Studienbeginn?


Wir einigen uns darauf, die Philofahrt im Sommer und zusätzlich eine 
Willkommensveranstaltung im Oktober für Erstis zu machen.


Abstimmung zur Philofahrt: Wollen wir 2020 eine machen? 

Ja: 7 (einstimmig)


Valentin beschäftigt sich mit Finanzplanung.


Lea kontaktiert Kiez am Hölzernen See für Buchung.


Großes Planungstreffen im April für Programm der Philofahrt, unter Einbezug der 
ganzen Fachschaft, ist geplant.


Ideen und offene Fragen:


- Aaron: Einführungsveranstaltungen für Erstsemester (Sowohl Winter, als auch 
Sommer)??? 
Wie können wir sowohl Bachelor- als auch Masterstudierende in ihren ersten Tagen/ 
Wochen an der Universität Potsdam begrüßen?


Bsp.: Kneipenabend im Oktober

- Valentin schlägt regelmäßiges Format für Austausch in der Fachschaft vor.

- Mögliche Formate: Filmeabende, Podiumsdiskussionen, Literaturabende (mit 

anderen FSRs), Wiederauflebung der Weihnachtsfeier, evtl Grillen im Sommer

- Wie wollen wir intern kommunizieren, bis der Fachschafts-Mail-Verteiler eingerichtet 

ist? Telegramgruppe zur Planung kommender Sitzungstermine, die auch im Voraus 
öffentlich gemacht werden


- Wir müssen neuen Haushaltsplan aufstellen (bis Ende Februar). Verschoben auf 
nächstes Treffen


Sitzung wird beendet.
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